

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Efektivitas dan efisiensi realisasi anggaran belanja daerah bagi pemerintah memiliki peranan yang sangat penting guna mencapai tujuan dari program atau kegiatan yang akan dilaksanakan. Efektivitas realisasi belanja daerah memiliki peranan sebagai bentuk pencapaian tujuan sesuai dengan belanja yang telah dianggarkan untuk menunjang kebutuhan pemerintah daerah selama satu tahun anggaran atau satu periode. Sedangkan efisiensi belanja langsung memiliki peran sebagai bentuk penghematan dalam melakukan belanja-belanja pemerintah secara langsung agar dapat mencapai tujuan secara maksimal. Oleh karena itu, berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan terkait dengan efektivitas dan efisiensi realisasi anggaran belanja daerah pada Pemerintah Kabupaten Gresik tahun anggaran 2017 – 2021 dapat disimpulkan sebagai berikut:

- 1) Tingkat efektivitas realisasi anggaran belanja daerah pada Pemerintah Kabupaten Gresik tahun anggaran 2017 – 2021 memperoleh presentase rata – rata sebesar 88,32% dengan kriteria cukup efektif. Sehingga Pemerintah Kabupaten Gresik dalam merealisasikan anggaran belanja sudah efektif, karena sesuai dengan anggaran belanja yang telah dianggarkan untuk satu periode dan belanja dilakukan sesuai dengan kebutuhan dari pemerintah daerah.

- 2) Tingkat efisiensi belanja langsung pada Pemerintah Kabupaten Gresik tahun anggaran 2017 – 2021 memperoleh presentase rata – rata sebesar 49,94% dengan kriteria sangat efisien. Sehingga Pemerintah Kabupaten Gresik dalam merealisasikan belanja langsung sudah sangat efisien karena memiliki presentase kurang dari 60% dan realisasi belanja langsung telah sesuai dengan kebutuhan pemerintah daerah.

5.2 Saran

Pemerintah Kabupaten Gresik memiliki kinerja keuangan yang baik terutama dalam merealisasikan belanja daerahnya dalam lima tahun terakhir atau selama periode anggaran 2017 – 2021. Belanja daerah yang telah dilakukan tentunya dapat dimaksimalkan lagi agar sesuai dengan target yang dianggarkan atau dapat dikatakan efektif. Realisasi belanja langsung Pemerintah Kabupaten Gresik sudah sangat baik karena memiliki presentase kurang dari 60% atau sangat efisien, dengan hasil tersebut diharapkan Pemerintah Kabupaten Gresik dapat mempertahankan kinerjanya. Kebutuhan belanja yang besar tentunya harus ditopang dengan pendapatan daerah yang besar juga. Pendapatan kabupaten yang kurang dalam memaksimalkan potensi daerah diharapkan dapat ditingkatkan lagi, hal ini untuk memenuhi kebutuhan daerah atau belanja daerah yang besar agar tidak terjadi defisit antara pendapatan dengan belanja. Penggunaan anggaran belanja daerah yang baik juga diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Gresik dan dapat mempercepat pertumbuhan ekonomi nasional.